

ぞうぐみ だより

令和2年 4月30日(木) 発行



新しい女の子2名を迎え、13名で
スタートしたぞう組さん!!年長になった
と言う事もあり、さっそく前年度のぞう組さんが行って
いた、花の水かけやザリガニのお世話、園庭の掃き掃除、

トマトの収穫など意欲的に取り組んでいる子ども達です(*^^*)運動会で言う鼓笛の話も出ており、「〇〇がやっていた大太鼓がいいな〜」「シンバルもいいな〜」などすでに気合十分なようです♪

しかし、4月の半ばよりコロナの影響で登園もままならず・・・これまでの生活から一変し、大変な思いも多々あると思います。日々お忙しい中、家庭保育のご協力を頂きありがとうございます。また、お仕事の方も感染の恐れがある中でのお仕事お疲れ様です!!引き続き手洗いや消毒をしっかりと行っていきたいと思います。早く終息し、元気いっぱいの子供達や、保護者の皆さんに会える日を心から楽しみにしています(^_^)



子ども達が集中して取り組むラキュー!
大人顔負けの発想で、動物や車など色んな形を作ります!



「こんなして背中をつかむんだよ〜」
と言いながらザリガニの水槽をきれいにしてくれました!!



カメラを向けるとかっこいいポーズをしたり微笑んだり・・・それぞれのお決まりがあるようです(*^^*)



園周辺を散歩していると、赤くなったトマトがたくさんなっていたので、トマトの収穫!この後は洗って食べました☆



瞑想中!毎日の活動の前に心を落ち着ける時間を作っています。時々、目を少し開けて、覗いているお友だちもいます(笑)

お知らせとお願い

☆衣服やタオルの名前が薄くなっていたりしていないか確認し、再度記入をお願いします。

☆コロナウイルス感染拡大予防のため中止している英会話は、流行が落ち着いてから再開する予定です。(音体指導も同様です)